

ERGEBNISSE UND BESCHLÜSSE

der 19. Sitzung der Versammlung der MSA in ihrer 5. Amtsperiode (2015 bis 2021)

am 14. Februar 2018
(Beschlussfähigkeit hergestellt)

1. Verlängerung der Anerkennung als förderungswürdige Trägervereine

Die Versammlung beschließt die Verlängerung der Anerkennung als förderungswürdige Trägervereine um weitere zwei Jahre bis zum 31.01.2020 für die Offenen Kanäle Magdeburg e.V., Merseburg-Querfurt e.V., Salzwedel e.V., Stendal e.V. sowie Wernigerode e.V.

Die Offenen Kanäle haben sich in Sachsen-Anhalt etabliert und konnten den lokalen Kommunikationsstrukturen entsprechende eigene Schwerpunkte entwickeln. So gibt es beispielsweise im Raum Magdeburg eine ausgeprägte Nutzung durch jugendliche Projektteilnehmer mit einem signifikanten Anteil von Integrationsthemen, während in Merseburg eher der Schwerpunkt bei der professionellen Medienkompetenzvermittlung liegt. Der Offene Kanal Stendal konnte sich mit dem Kunstwettbewerb "Reflect" profilieren, der Menschen mit Handicap und ihren medialen Produktionen eine öffentliche Bühne gibt. Dieser Wettbewerb wurde im Jahr 2017 bereits zum elften Mal ausgerichtet. Der Offene Kanal Salzwedel weist ein breites Spektrum von kulturellen und Naturschutzthemen aus und profilierte sich bei der Übertragung von Musik-Events aus der lokalen Nachwuchsszene. Der Offene Kanal Wernigerode kann ebenfalls zahlreiche jugendliche Nutzerinnen und Nutzer nachweisen und entwickelte bemerkenswerte Tendenzen hinsichtlich technischer Innovationen im Fernsbereich. Insgesamt haben die Offenen Kanäle in Sachsen-Anhalt eine sehr positive Entwicklung zu verzeichnen und feiern in diesem Jahr bereits ihr zwanzigjähriges Jubiläum.

2. Safer Internet Day am 06.02.2018 und neuer Koordinator der Netzwerkstelle Medienkompetenz Sachsen-Anhalt

Die Versammlung wird über die gute mediale Resonanz zum diesjährigen Safer Internet Day am 06. Februar 2018 informiert, zu dem auch die Medienpädagogen der Medienanstalt Sachsen-Anhalt an Schulen in Sachsen-Anhalt unterwegs waren und speziell an einem Hort in Teuchern von einem Fernsehteam des Mitteldeutschen Rundfunks begleitet wurde.

Zudem stellt sich Herr Alexander Karpilowski als neuer Koordinator der Netzwerkstelle Medienkompetenz Sachsen-Anhalt vor und gibt einen Ausblick auf bevorstehende Aufgaben im Rahmen der Teilnahme an Messen und Fachkonferenzen. Weitere Schwerpunkte seiner Arbeit werden in der Vorbereitung, Organisation und Durchführung des Tages der Medienkompetenz am 22. September 2018 sowie die Netzwerktagung 2019 liegen.